
 

  

 

 

 

 

１１１１年間年間年間年間ありがとうございましたありがとうございましたありがとうございましたありがとうございました     

  

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

鷲ヶ浜 
平成平成平成平成２６２６２６２６年度年度年度年度    最終号最終号最終号最終号    

～～～～大湊小学校大湊小学校大湊小学校大湊小学校だよりだよりだよりだより～～～～    
平成２７年３月２５日 

伊勢市立大湊小学校 

校長 前 島 達 

No.19 

第第第第１３５１３５１３５１３５回卒業証書授与式回卒業証書授与式回卒業証書授与式回卒業証書授与式        ２１２１２１２１名名名名がががが巣立巣立巣立巣立っていきましたっていきましたっていきましたっていきました    

 ３月１９日（木）に、大湊小学校平成２６年度第１３５回卒業証書授与式を行いました。今年は２１名

（男子１０名、女子１１名）の皆さんが卒業いたしました。学校創立以来、６８３６名の卒業生を送り出

したことになります。おめでとうございます。 

当日は、伊勢市より市長の鈴木健一様、伊勢市教育委員長 畠中節夫様、三重県議会議員 中川正美様

伊勢市議会議員 杉村定男様および楠木宏彦様をはじめ、多数のご来賓の皆様にご臨席いただきました。 

卒業生は、各自将来の夢や決意を述べ卒業証書をいただきました。呼びかけでは、在校生は元気な声で

卒業生に贈る言葉や歌を披露してくれました。 

私の挨拶の中でも述べましたが、６年生は、運動会や児童会行事で縦割り班リーダーとして活躍し、下

級生の面倒見がよい子ども達でした。これは、大湊小学校のよき伝統で、これからは５年生が引き継いで

いってほしいです。また、在校生のみなさんも、「学ぶ心」持ち続けてほしいと思います。友達の思いを受

け止められる人に、受けとめることでいろんなことを学び、自分勝手でない「自分らしさ」を出してくだ

さい。 

卒業式が終わった後は、２階廊下で、在校生と職員全員で卒業生・保護者の皆さんを見送りました。 

今日修了式を終え、子どもたちは、それぞれひとまわり大きく成長し、４月には進級します。新しい学

年で気持ちを新たにスタートしてほしいと願います。 

 保護者の皆様には、日々学校教育活動へのあたたかいご理解のもと、ご協力をいただきましたこと、心

からお礼申し上げます。 

 本日の離任式で子ども達に紹介しましたが、今年度で、本校を去られる先生方をお知らせします。 

 【転出】 木場 みゆき 教頭先生・ 三宅 正紀 先生 ・ 北村 愛 先生 ・ 松尾 知香 先生 

中村 菜穂子 調理士   

【退職】 高野 未奈 学習支援員 

在任中は本校の教育活動に大変ご尽力いただきました。本当にありがとうございました。 



学校評議員学校評議員学校評議員学校評議員さんさんさんさんにににに、、、、今年度今年度今年度今年度のののの評価評価評価評価をしていただきましたをしていただきましたをしていただきましたをしていただきました    

 年度末にあたり、学校評議員の皆様に今年度を振り返り教育活動その他について評価していただきました。

その結果をお知らせいたします。 

平成平成平成平成 26262626 年度年度年度年度    学校評議員学校評議員学校評議員学校評議員    学校診断学校診断学校診断学校診断                                                            

A：よくあてはまる  B：ややあてはまる  C：あまりあてはまらない  D：まったくあてはまらない  E：わからない 

 
観      点 A B C D E 

1 子ども達は、進んで挨拶している。 2 2 1     

2 子ども達は、地域で社会的ルールや交通ルールを守っている。   1 3 1   

3 子ども達は、運動や外遊びをしている。   3 1   1 

4 子ども達は、地域の行事に参加している。 1 3     1 

5 
学校は、教育活動における地域教材の活用に積極的である。（今年度 「子どもに地域が見える

ように、地域に子どもが見えるように」を合言葉にしていました） 
2 2     1 

6 子どもを通して、熱意を持って学校教育活動に取り組む教師の姿が見える。 4 1       

7 学校は、教育方針や情報を家庭や地域に分かりやすく伝えている。 4 1       

8 学校行事（運動会、文化祭、遠足、鷲ヶ浜での行事、入学・卒業式など）の内容は適切である。 5         

9 学校は、保護者や地域の方が参加できる機会を設けている。 4 1       

10 学校は、安全教育（防犯・防災）に取り組んでいる。 4 1       

11 学校は、美化・環境整備がなされている。 5         

12 学校のＰＴＡ活動は、活発である。 3 1 1     

 

 おおむね、よい評価をいただいていますが、「子ども達は、地域で社会的ルールや交通ルールを守っている」

について今回も少しご心配の指摘をいただきました。（Ｃが３人）自転車の乗り方や、地域での遊び方など、

いつも言われていることですが、これからも指導していきたいと思います。今年度も３回、学校評議員会（６

月、１１月、３月）を開催し、その都度、学校行事に対する感想やご意見をいただきました。その中で、芋

畑に肥料を入れた方が大きく育つという話がありました。それで、先日金森評議員さんが軽トラ一杯分の牛

ふんをもってきてくださり、芋畑に入れていただきました。今年の芋の収穫が、今から楽しみです。ありが

とうございました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

今後今後今後今後のののの予定予定予定予定    

４月 ６日（月）着任式、始業式 

   ７日（火）入学式 10:00~ 

   ９日（木）給食開始 

  ２１日（火）全国学力学習状況調査 

  ２３日（木）街頭指導研修 11:10~ 

  ２５日（土）授業参観、PTA総会 

        学級懇談会 

  ２７日（月）２５日の振替休業日 

  ２８日（火）遠足 

来年度来年度来年度来年度のののの土曜授業土曜授業土曜授業土曜授業のののの予定予定予定予定    

①  ４月２５日（土）授業参観（振替あり） 

②  ５月３０日（土）運動会 （振替あり） 

③  ６月２０日（土）土曜授業 

④  ９月 未定   秋祭りの日 

⑤ １１月 ８日（日）文化祭 （振替あり） 

⑥     未定   防災訓練の日 

⑦  １月１６日（土）土曜授業 

⑧  ２月１３日（土）土曜授業 

  詳細は新年度に連絡させていただきます。 


